



(Re)des-conociendo al Presidente Negligencia criminal en Hermosillo

Va otra carta para intentar poner orden en el partido. ¿De Nava a Creel? ¿De Espino al presidente Calderón?

No, aunque en el Partido Acción Nacional también se cuecen habas.

La avalan 29 militantes, quienes piden valorar si siguen desconociendo el gobierno de Felipe Calderón, cuando varios de sus integrantes se han reunido con él, pero sí quieren que se expulse a Andrés Manuel López Obrador y los perredistas que promovieron otros partidos en las pasadas elecciones.

Son integrantes de la corriente Nueva Izquierda. Entre ellos René Arce y su hermano, Víctor Hugo Círigo, y Ruth Zavaleta (quien dice que a la actual dirigencia le hace falta carácter "para poner en su lugar a cada quien").

—Más vale renunciar a la fuerza que todavía conserva que seguir en la esquizofrenia y la convivencia salvaje que hoy priva en el partido. Con Andrés o sin Andrés, el modelo organizativo ya está agotado.

¿Les harán caso?

"Negligencia criminal", así sintetiza la Comisión Nacional de los Derechos Humanos lo sucedido en la guardería ABC de Hermosillo, Sonora.

A casi dos meses de la tragedia, determina culpas a todas las autoridades. Las federales, como el IMSS, por no supervisar su concesión, el gobierno de Eduardo Bours y también las municipales.

Hace énfasis en que no se atendieron las recomendaciones hechas en 2005 para tener todas las medidas de seguridad. Que todo se pudo haber evitado. Si todas las autoridades hubieran cumplido con sus obligaciones, Joseline Valentina Tamayo Trujillo, María Ximena Huguez Mendoza, Nayeli Estefanía González Daniel y otros 46 niños más no habrían muerto.

Por cierto, el lunes en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)

reinician sus actividades. Deberán decidir si investigan o no...

Y el próximo miércoles 5 de agosto, al cumplirse dos meses del incendio, el Movimiento Ciudadano por la Justicia 5 de Junio convoca a la Jornada Nacional e Internacional de Protesta Pacífica contra la injusticia y la impunidad, "Marcha de las flores", contra los tres niveles de gobierno.

Se realizarán concentraciones, *plantones*; se colocarán mantas en plazas públicas, universidades, parques. Piden que en todos los lugares los automovilistas enciendan sus luces.

Se realizarán concentraciones, *plantones*; se colocarán mantas en plazas públicas, universidades, parques. Piden que en todos los lugares los automovilistas enciendan sus luces.

Ya parece chungo. Dice Guanajuato que ya tienen las 700 hectáreas; Hidalgo, que ya casi. La Reforma Agraria, que ninguno de los dos ha cumplido. ¡Que alguien haga un *reality show* y lo anuncien en cadena nacional!

¡Que alguien haga un *reality show* y lo anuncien en cadena nacional!

Trabajando con el enemigo. No son policías coludidos con secuestradores, sino funcionarios detenidos de Pemex, quienes presuntamente —¿al ver mermados sus ingresos por la crisis pese a las muchas prestaciones de su sindicato?— buscaron una lana extra y crearon una red de tomas clandestinas en ductos de la paraestatal.

A'i nomás para darnos una idea: trabajaban desde la Gerencia de Servicios de ¡Seguridad Física!, cuyas instalaciones ya fueron tomadas por funcionarios de la Secretaría de Seguridad Pública federal y agentes federales.

Con calmita que hasta en eso hay categorías, parece decir el senador panista Gustavo Madero, luego de que su hermano Evaristo apareciera en la lista de beneficiarios de Procampo, con 27 mil pesos.

Pero no le caló eso, sino que en el ma-



Fecha 31.07.2009	Sección Primera-México	Página 9
----------------------------	----------------------------------	--------------------

nejo de nombres lo mismo se mezcle a políticos, familiares de éstos, campesinos o “gente que tiene dudosa actividad productiva”. Ay, tan fácil que era decir nar-co-tra-fi-can-tes. Ahora, por si no lo recuerda, ya hasta hay legisladores electos, procedentes de “dudosa actividad productiva”, como dice él.

El músculo del ex presidente. Sigo haciendo cuentas luego de leer y ver las fotos del ex presidente español, José María Aznar, de vacaciones en Cerdeña. Presume abdomen de lavadero, que, dice, ha logrado haciendo ¡2 mil abdominales diarias! Mmm, ¿cuántas horas al día hace ejercicio? ¿Dos? ¿Aguanta casi 16

por minuto? Bueno, pa' acabar pronto, ¿le creemos?

Ellos lo dijeron:

—No me meto en eso (la pelea entre las tribus), pero si Clara no me sustituye, *Juanito* se queda para gobernar los tres años en Iztapalapa: lo dice el mismo Rafael Acosta, *Juanito*.

—Yo grito y clamo justicia porque pareciera que los demás casos no existimos, porque no somos ni ricos ni gente pudiente: Isabel Miranda de Wallace. Falta localizar a un presunto secuestrador de su hijo, Jacobo Tagle; mientras, cierran los casos Martí y Vargas.



Fumando espero...